



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2019年8月21日 NO. 6

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(本日例会) 2019年8月28日例会(通算NO. 2888)

本日のプログラム(8月28日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話(地区I T委員長佐藤広道様)

◎ 故高倉正男名誉会員を偲び黙祷

◎ 米山奨学金授与

《秦冉さん挨拶》

こんにちは。お盆前に私と小倉さんは、米山合同セミナーに参加しました。「ロータリーの奉仕精神」について発表しました。以前平根さんに紹介していただいた常陸太田駅前の時計と屋外気温計についてのことすごく感動しました。皆さんは素晴らしいことをやっていると思います。私は例会以外の活動はあまり参加していないけれども、ロータリーの一員としていつか自分の力も入れたいと思います。10月の例会では卓話をします。皆さんが私のことで知りたいことがあれば教えてください。9月の例会は日立北クラブへ行きます。帰国の予定もあり、皆さんと会うのは10月になります。

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。東京都内では、8/18までに熱中症

で亡くなつた方が100人を超えているそうです。雨もあって少し涼しく感じますが、引き続き体調管理には気をつけていただきたいと思います。

17日に高倉名誉会員のお葬式に参列してまいりました。6月末に引き続き名誉会員をお願いするためにご自宅へ伺ったのですが、テレビに向かっている後ろ姿に何度声をかけても反応がなく、そのまま帰つて来てしましました。それが結果として高倉さんとの最後になつてしましました。考えてみればあの頃から体調が思わしくなつたのかなと思います。60周年の記念式典にはぜひ出席して欲しいと思っておりましたが、その願いも叶わず残念です。ご冥福を心からお祈りします。

ご葬儀の時に私の隣にいた方はご長男さんの会社の社長さんだと思いますが、水戸南RCの久保田様という医療関係のお仕事をされている方でした。ロータリー歴43年ということです。何も話すことがないくらいの重みを感じました。ちなみに、当クラブでも山口会員がロータリー歴44年ということで、ロータリアンとして長く活躍をされています。お葬式でお会いしまして、ご自分で運転して来られていましたので、お身体も多少は良くなつてきているのかなと思います。山口さんにはぜひ60周年に参加していただきたいと思っています。

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塩原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

本日は和田会員の卓話があります。来月以降も会員卓話の依頼が澤畠プログラム委員長からありますので、声がかかった方はぜひ快くお受けいただきたいと思います。

◎ 幹事報告（草野幹事）

- ① 今年度予算書を配付 詳細説明
- ② 米山学友証明書 秦冉さんへ
- ③ 例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

回覧…第25回地区親善野球大会案内、ロータリー
アクト案内、希望の風奨学金支援案内、市報、
日韓親善会議案内

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会（平根委員長）

8/30(金)第1回委員会開催 18:30～ いづみや

青少年奉仕委員会（木村委員長）

8/24(土)第41回中学生ソフトテニス大会開催

山吹運動公園テニス場 8:00集合

◎ 地区研究会出席報告

奉仕プロジェクト研究会（平根社会奉仕委員長）

黒沢国際奉仕副委員長、野内職業奉仕委員長と出席しました。全体の会議で頭に残った内容は、「奉仕活動と公共イメージについて」ということで、SNS、ホームページ等を利用して活動内容をどんどんPRして欲しいということでした。茨城新聞ロータリー情報館もお願いしますとのことです。地区補助金は前年度51クラブが利用しているそうです。社会奉仕の方の内容としては、今までやっているクラブの事業でいいので、ロータリーデーと銘打って公共イメージ、認知度の向上を図って欲しいということでした。当クラブでも、常陸秋そばフェスティバル、献血事業等でロータリーデーの幟を立てたり、パンフレットを配付しながら行いたいと考えております。

◎ 卓話（和田忠彦会員）

5/29～5/30に大館RCを訪問しました。目的は、当クラブ60周年記念式典への招待ということ、大館クラブ例会出席ということでした。出席者は、60周年実行委員長大谷さん、篠原さん、草野さん、澤畠さん、石川重信さん、鹿志村さん、平根さんと私の8名でした。行って良かったという感じは十分しています。例会で大谷実行委員長と篠原会

長のスピーチで趣旨賛同をいただき、多くの会員の来駕の約束を得ました。この訪問の中でいくつか学ぶことがありました。

学び1

高校廃校跡地の活用…行政が校舎・体育館・諸施設を活用して、大館市の歴史・文化・民族・産業の歩みの展示紹介。

高校廃校跡のグランド活用…大館RCの社会奉仕事業としてグランドを自然の緑地にする。生命の循環を学習できる緑地公園の創造。

学び2

佐竹氏と八幡信仰 大館市扇田神明社 社宝「六角御神輿」拝観 佐竹氏が出羽の国への御国替に伴い太田の八幡宮の御分霊を奉載して出羽の国まで遷御したと伝える「六角御神輿」が現存する。

楽しみ

- ① 秋田犬会館新設訪問と秋田犬との触れ合い
- ② 視察情報交換
- ③ 散策・スーパー銭湯入浴・御朱印等々
感謝

澤畠さん・石川さんの安全快適な運転で、車中も和気藹々で、大変楽しく行って来ることができました。大変お疲れ様でした。

…資料：常陸太田RC・大館RC交流の歩み、資料：「六角御神輿」から新発見…

◎ ニコニコボックス（大作副委員長）

共通テーマ

「明日の甲子園の優勝校は、履正社or星稜？」

19名

自由テーマ

「篠原会長にお世話になりました。」鹿志村

「卓話させていただきます。」和田

今週計 21,000円

累計 181,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
36名	23名(mu-)	1名	65.7%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)